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21 DE JUNIO DE 2006. 
 
AL I NSTANTE 
RADIO CAPITAL 
 
• Jesús Lule Ortega vocal ejecutivo del IFE en Querétaro, señaló que el 

seguimiento que dan a nivel local a las determinaciones y acuerdos del 
consejo general es de realizar las diligencias que el consejo general solicita 
con respecto a esos asuntos. Respecto al asunto del PAC rural, no nada 
más se debe de denunciar por la vía administrativa ante el IFE, sino 
inclusive, en caso de ser cierto, puede constituir una violación a las 
disposiciones del código penal federal por lo que la FEPADE debe de recibir 
este tipo de denuncia. Quienes tienen que realizar las denuncias pueden 
ser los partidos o los ciudadanos, es decir, a quienes les consten los hechos 
y que tengan pruebas fehacientes de lo que van a denunciar, para 
posteriormente acudir a la agencia del Ministerio Público del orden federal o 
estatal. Las violaciones al acuerdo de neutralidad no están plenamente 
comprobadas, ya que de ser así no se haría un llamado a ajustarse al 
acuerdo, sino que se impondrían las sanciones correspondientes. 
Efectivamente él recibió una copia de un escrito que hicieron llegar al 
consejo general los candidatos a senadores y a diputados federales de la 
alianza por el bien de todos. Harán el trámite administrativo 
correspondiente, pero el IFE no es la instancia que debe de interponer las 
denuncias ante la agencia del ministerio público. Ya están con los últimos 
preparativos para la elección del 2 de julio.  

 
• En Ezequiel Montes la autoridad municipal debe redoblar esfuerzos para 

garantizar la seguridad en este municipio, declaró José Luis Resendiz 
Jiménez presidente del Comité Directivo Municipal del PRI en esta 
municipalidad, al señalar que siguen registrándose robos de propaganda 
proselitista, los cuales ya han sido denunciados por este partido político 
ante la PGJ sin que se dejen de cometer estos ilícitos electorales.  

 
• Integrantes del Comité Directivo Municipal del PRD en el municipio de El 

Marqués presentaron un video que fue grabado de forma casera la noche 
del 5 de junio en una bodega propiedad presumiblemente de un regidor del 
PAN. En el video se observa como tinacos, láminas y bultos de cemento se 
encontraban descargándose de alrededor de 7 a 10 trailers y que 
presumiblemente fueron entregados a través del PAC en la comunidad de la 
Griega.  

 
• El PRD presentó ante la junta local del IFE la solicitud para que el 

organismo denuncie penalmente al Gobierno del Estado por la aplicación 
del programa PAC durante la temporada electoral. La coordinadora 
parlamentaria del PRD en la cámara baja Lorena Villavicencio, mencionó 
que esta solicitud fue porque el exhortó que se envió desde el consejo 
general del IFE al titular del ejecutivo de Querétaro en días pasados no es 
suficiente.  



CÓDIGO CIUDADANO 
RADIO FÓRMULA 
 
 
 
• No hay riesgo de que el 2 de julio se caiga el sistema, porque se trata de un 

sistema muy actualizado, señaló el Secretario de Gobierno Alfredo Botello 
Montes.  

 
• Considera el Secretario de gobierno Alfredo Botello Montes que la 

elección del 2 de julio nada tiene que ver con una elección de estado.  
 
• El 2 de julio no habrá ley seca en Querétaro, señaló Alfredo Botello 

Montes y comentó la disponibilidad los cuerpos policíacos y los notarios, 
para asistir el proceso electoral.  

 
• Dolores Cabrera Muñoz considera que la jornada puede ser tranquila, pero 

se debe pedir imparcialidad a la autoridad y que los ciudadanos no se dejen 
engañar; inaugurarán el tercer piso el 24 de junio, cuando se habían 
comprometido a hacerlo después. Están preocupados con las actitudes de 
las autoridades, por lo que tendrán una mayor vigilancia. No debería venir el 
Presidente para tratar de influir en la votación, sino que debe dedicarse a 
preparar toda su entrega. No han hecho encuestas de opinión, pies son 
muy costosas, sólo un sondeo cualitativo. Considera sin embargo que están 
2 ó 3 puntos arriba, es decir, en una contienda muy cerrada. La 
participación de la mujer en los procesos es muy poca. No ha definido el 
lugar donde hará su cierre de campaña, pero será el miércoles. Ha sido 
muy bien recibida por la gente y no ha recibido ninguna descortesía; resalta 
que es una candidata ciudadana, avalada por dos partidos en Alianza.  

 
 
NOTICENTRO 
RESPUESTA RADIOFONICA 
 
 
• Hoy por la tarde se tenía prevista una reunión en el Club de Industriales 

entre empresarios queretanos y el candidato presidencial de la alianza por 
México Andrés Manuel López Obrador, sin embargo este los plantó y no 
llegó a la reunión, solo apareció su coordinador de campaña Manuel 
Camacho Solís, quien pidió una disculpa y dijo que no llegó debido a 
problemas de agenda.  

 
• El hecho de que el candidato presidencial Andrés Manuel López Obrador 

haya cancelado fue lamentable y fue una falta de cortesía, calificaron los 
empresarios reunidos en el Club de Industriales, quienes lo estaban 
esperando esta tarde.  

 
• Se esperaban más personas al cierre de campaña del candidato Andrés 

Manuel López Obrador, afirmó el presidente estatal del PRD Pablo 



González Loyola Pérez, aunque aseguró que no hubo acarreo, que todos 
llegaron con sus propios recursos.  

 
 

PARA ACONTINUAR 
MULTIMUNDO RADIO 
 
 
• Queda firme la candidatura de Manuel González Valle para la presidencia 

municipal de Querétaro, una vez que hoy el Tribunal Superior de Justicia a 
través de la sala electoral determinó que no había elementos legales para 
invalidar su candidatura, ante la denuncia del PRI en el sentido de que 
había pedido con anterioridad su registro para el municipio de Huimilpan.  

 
• Los profesionistas del estado, en voz del presidente de FECAPEQ, Julio 

Díaz, hacen un llamado para frenar el clima de miedo y desconfianza en el 
proceso electoral.  

 
• Le duele a la dirigencia del PAN la salida de militantes distinguidos del 

partido en corregidora, pero eso no provocará la pérdida del municipio, pues 
se trata de una decisión personal, señaló Rafael Puga Tovar, tras la 
renuncia de Jorge Becerra, para sumarse a la campaña del priísta Mario 
Jiménez.  

 
• Ya presentó denuncia ante el Ministerio público federal, el comité estatal del 

PRI, por la entrega de leche a cambio de votos a favor del PAN, en la 
comunidad de santa Lucía, San Juan del Río, por parte de los candidatos a 
diputados federales, informó su dirigente Jesús Rodríguez Hernández.  

 
• Muchos asuntos se van a resolver en los tribunales, advirtió la Secretaria 

general del PRI, Concepción Sicilia, respecto a las próximas elecciones ya 
que, aseguró, habrá una diferencia mínima de votos en varios municipios 
del Estado.  

 
 
 


